



Réf : YL/OS-N°266

Bagnole, le 19 octobre 2016

Madame la secrétaire générale,

Depuis plusieurs mois nous devons constater une augmentation sans précédent des violences contre les forces de l'ordre.

Ces agressions se sont traduites ces derniers jours, tant dans l'Essonne qu'en Corse ou dans les Yvelines, par des tentatives d'assassinats.

Aujourd'hui, plus que jamais, les forces de l'ordre ont besoin de protection et de reconnaissance !

Les légitimes attentes des policiers imposent de dépasser tous les clivages syndicaux et de démontrer à nos gouvernants qu'il est urgent de nous donner les moyens d'assurer la sécurité en toute sécurité.

Pour se faire UNITE SGP POLICE FO a initié pour le mercredi 26 octobre prochain, à 12h00, une marche de la colère policière et citoyenne qui sera organisée sur l'ensemble du territoire.

Pour la région parisienne nous envisageons un parcours depuis République vers l'hôpital st Louis où est hospitalisé notre collègue de l'Essonne.

Cette marche se fera sans récupération syndicale et de fait sans banderole ni prise de parole.

Espérant que notre appel à cette marche retiendra toute ton attention et que nous aurons le plaisir de te compter avec nous,

Dans l'attente de ta réponse, sois assurée, de mes salutations sincères.

Le secrétaire général

Yves LEFEBVRE